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臺北市立中崙高中 112學年度第 1學期 12月份 

國中導師會議紀錄 

會議時間：112年 12月 6日（三）上午 11：10 

會議地點：本校三樓會議室 

出席者：(詳如簽到表)                                 記錄：羅慧明   

主席：劉校長晶晶 

壹、 導師補充建議事項 

一、 707品淇師：請問國七寒假返校打掃服務時數可否放在七下？ 

學務處回應：可以。 

二、 904禹彤師:本班後走廊水槽堵塞，已報修兩次，但遲無法處理完成，因教

室距廁所較遠，每天使用時皆需自行疏通，相當不便。 

總務處回應：有可能因菜渣掉入造成阻塞，如情形嚴重，需聘請校外專業

人員協助，惟因預算有限，原則上需要累積多點案子，才能找廠商來，會

後我們再和老師了解並商量如何解決。 

貳、 各處室業務報告（詳會議資料） 

一、 教務處補充 

(一) 數學科將舉辦聖誕節解謎活動，活動期間會有學生至各辦公室闖關，

再老師們多加支持。 

(二) 下週二將於 705辦理公開觀課，再請多留意教室環境整潔。 

(三) 早上提供各級導「崇善基金會獎助學金」申請資料，各年級預計有一

名額，再請協助推薦適合同學。 

二、 學務處補充 

(一) 有關校慶晚會學生意見調查結果，國中部意見主要是「票價-希望免

票價」，國高中共同意見是「藝人組合無感」，調查結果將於近日與

負責晚會主辦的學生會幹部討論，並納入下次辦理時參考。 

(二) 國七八部分班級外掃區為廁所，可能因為在家沒有掃廁所經驗，故同

學們打掃得很辛苦，考量學校整潔工作也是生活教育之一，希望學生

在維護整潔活動當中，學習更細微的服務態度，故衛生組就維護重點
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多次和學生說明，在此也期待老師們把掃廁所當成一項重要的教育活

動，一起來指導學生。 

三、 總務處補充： 

二、三樓國中部導辦 OA布料有破損或發霉情形，已委請廠商估價，預

計於六、日作更換，俟時間確定後，將再通知老師。 

參、 主席指導與裁示  

一、 教務處於萬聖節舉辦英語解謎活動時，本人剛好至國外參訪，但後來

看到成果影片非常感動，感謝老師們的用心付出！ 

二、 有關鼠患問題，除近期由總務處委外進行除鼠工作，也考量本校建

物老舊，有必要進行辦公室整修，請總務處安排期程，報請教育局

工程科至校勘察。 

三、 805 早自習曾邀請家長分享新創公司經營經驗，本人於巡視校園時獲

邀入內，雖僅聽到最後幾分鐘，但仍深受啟發。家長說未來你想從事

什麼行業，現在就要多接觸相關層面，這和新課綱重視的「問題解決

能力」，適有異曲同工之妙；另家長說要有「同理心」，因為如此就

可留意到別人的需求有沒有被解決、被照顧到，而這正是透過從人的

需求出發，為各種議題尋求創新解決方案，甚至因此創造新市場。我

覺得這也是一種很好的角度。未來老師們如果邀請家長來班分享，也

請讓我知道，我很願意多了解外界的想法，我們社區一定有很多家長

是可以分享的，非常感謝雅惠老師。 

肆、 臨時動議： (無)  

伍、 散會：12時 10分。 


